

El Eldense inicia el cambio de césped en el Nuevo Pepico Amat

15/07/2021



Tras nueve años de hierba sintética en el Nuevo Pepico Amat, **el Eldense inició ayer los trabajos de cambio de césped artificial** por otro natural, según al acuerdo al que llegó el **club azulgrana con el Ayuntamiento de la ciudad**.

Cabe recordar, que el 16 de agosto de 2012 se colocó la superficie artificial para que el **Nuevo Pepico Amat** abriera sus puertas el 30 de septiembre de ese año con el partido de Liga que enfrentó al Eldense contra el Borriol (1-0).

El estado de la superficie sintética actual era lamentable, ya que debido a la **proliferación de entrenamientos y partidos de fútbol se había desgastado**

considerablemente, por lo que en caso de no incorporar la hierba natural, como se está haciendo, el Consistorio tendría que haber sustituido el césped artificial por otro de las mismas características.

En ese sentido, se desconoce el tiempo que durarán los trabajos para acondicionar el terreno de juego con hierba natural, pero será antes de acabar agosto, ya que el Eldense tiene anunciado para el 28 de agosto un amistoso en Elda contra el Intercity, rival azulgrana en el campeonato liguero de Segunda RFEF, que arranca el 5 de septiembre.

Por otro lado, el Eldense sigue estudiando diferentes zonas de la ciudad para construir un tercer campo de

fútbol con capacidad para más de los 4.000 espectadores que tiene de aforo el Nuevo Pepico Amat. Entre las opciones se baraja construir el nuevo estadio en los terrenos actuales, donde se encuentra ubicado el antiguo Pepico Amat.



Tras retirar el antiguo césped plantarán el nuevo.